

zu finden. Etwas beunruhigt beauftragte Mrs. Troup ein Mädchen, ihn zu suchen. Sie kam zurück und meldete, sie hätte Mr. Blake allein im Eßzimmer gesehen, und als sie ihm mitteilte, daß die gnädige Frau ihn suche, sei er nach der Küche zu davongegangen.

„Wie merkwürdig“, murmelte Mrs. Troup; dann schrie sie plötzlich auf: „Jenny, wo ist ihre Schürze?“

„Ich habe sie an, gnädige Frau“, sagte Jenny.

Dann sah sie herab und überzeugte sich vom Gegenteil. „Wie in aller Welt . . .?“

Mrs. Troup war bereits in die Küche geeilt. Dort war ein Streit zwischen ihrer Köchin und einer gemieteten Kochfrau ausgebrochen; letztere beschuldigte die Köchin, ihr eine wertvolle Schürze gestohlen zu haben.

Endlich entdeckte man Onkel Charlie im Kohlenkeller. Er hatte neben einigen anderen auch die beiden fehlenden Schürzen an. Außerdem war er mit einem Pelzmantel, der einem der Gäste gehörte, und mit fast allen vorhandenen Kohlen zugeeckt.

*(Autorisierte Übersetzung aus dem Englischen von L. v. Schimpff.)*



. . . Endlich entdeckte man Onkel Charlie im Kohlenkeller.